



Tiempo en casa

Las mujeres pasaban muchas horas en casa, variando sus labores según su estrato social, cuidando a las niñas, de los labores del hogar y cuidando su figura.

En el caso de los hombres, pasaban poco tiempo en casa, generalmente pasaban trabajando o dedicados a actividades sociales y religiosas.





Comida







Educación

Los niños iban a la escuela a los 7 años; a las niñas se les educaba en su hogar, bajo la tutela de sus madres.

Se estudiaba generalmente al aire libre y en grupos pequeños.

Las niñas aprendían los labores del hogar, la cocina y habilidades como tejer y bordar.

Los niños en las escuelas aprendieron a leer, escribir, aritmética, música y poesía.

Para mantenerse en forma y prepararse para la guerra como soldados, los niños se entrenaban en carreras, saltos, lucha, lanzamientos, entre otros.

CONVERSEMOS



Si tuviéramos que contar nuestra historia como lo estudiado de los griegos:

- ¿Qué diríamos de nuestras casa?
- ¿Que comemos principalmente?
- ¿Cómo nos educamos?
- ¿Que aprendemos?